

An die
Stadt Friedberg
Marienplatz 5
86316 Friedberg



Friedberg, 02.06.2022

Antrag zur Einrichtung eines Bauhofausschusses für den Zeitraum des Neubaus und der Umstrukturierung des Baubetriebshofes !

Der Neubau des Bauhofes hat sich mit den geänderten Planungen zum bislang wohl größten Bauprojekt in der jüngeren Geschichte der Stadt Friedberg entwickelt. Die Umsetzung des Projekts tritt nun in die entscheidende Phase!

Nach Beauftragung des Projektsteuerers, des Architekturbüros und der Fachplaner zur Umsetzung des Projekts zeigt sich, dass ein erheblicher Zeitaufwand notwendig ist, um gegenüber den Büros die Bauherreneigenschaft zu vertreten. Soweit möglich, wird dies durch die Verwaltung übernommen. Es sind jedoch während der Bauzeit Entscheidungen hinsichtlich den Qualitätsstandards und der Funktionalität erforderlich, die erhebliche Auswirkungen auf die späteren Betriebskosten, die Arbeitsabläufe und die Funktionalität haben. Zudem wurde in den Gremien bereits angedacht, die Tiefbauabteilung und den städtischen Bauhof räumlich und organisatorisch zu einer Einheit zusammen zu führen. Daher wurde der Gedanke geboren, ein eigenes Gremium einzurichten, das für die zeitliche Dauer der Maßnahme folgende Aufgaben wahrnimmt:

- Intensive Begleitung der laufenden Baumaßnahmen (Einsparpotentiale, Qualität, Funktionalität)
- Festlegung der Standards bei der Bauausführung
- Betriebsabläufe nach Fertigstellung
- Betrieb des Erdaushublagers

Um dieses Gremium in die Gemeindeordnung rechtlich einzuordnen, bietet sich ein Ausschuss nach Art. 32 GO an. Die Einrichtung eines eigenen Ausschusses hat sich insbesondere beim Umbau und der Sanierung des Schlosses bereits bestens bewährt.

Bauhofpfleger



Johann Held



Alexander Strobel